
令和５年度 第 2 回横浜市白幡地区センター委員会議事録 
 

日 時 ：令和 5 年 3 月 15 日(金) 15:30～16:45 
場 所 ：白幡地区センター 中会議室 
出席者  
委 員：【白幡地区自治連合会会⾧】【白幡上町会⾧】【白幡向町会⾧】 
    【白幡南町会⾧】【白幡西町会⾧】【白幡小学校校⾧】 
白幡地区センター ：館⾧ 、副館⾧  全 2 名 
資料 ・令和 5 年度第 2 回センター委員会資料 
   ・委員会次第 
    
Ⅰ．開会・挨拶 (白幡地区センター館⾧) 
 
Ⅱ．議事 （進行：白幡地区自治連合会会⾧） 

議題１：令和 5 年度事業報告（指定管理者アクティオ報告） 
資料：令和 5 年度 事業報告書 

・来館者数／利用料金データ／稼働率／収支報告／自主事業／その他活動。 
 

議題２：令和 6 年度事業計画（指定管理者アクティオ報告：資料：令和 6 年度事業計画） 
・来館者数／利用料金／収支予算／自主事業／その他活動の目標設定の説明。 

  ・今後の行事関係について 
    【地区センター】 

・部屋の稼働率 UP のため、料理室の割引利用や自主事業の事後サークルへ
の部屋優先・減免期間を設ける等の対応を実施予定。      
・6 月 22 日（土）～23（日）「白幡地区センターまつり」 

       …コロナ前の従来の「地区センターまつり」に戻して開催予定。 
      以前、自治会にお願いしていた「焼きそば」等の調理、販売を復活して 

出店のご協力のお願い。 
       ・7 月「夏休み！交通安全映画＆アニメ上映会」（未定） 
       ・8 月 3 日（土）、4 日（日）白幡八幡神社 祭礼 
       ・9 月 8 日 or 15 日「オーケストラがやってくる」 
       ・11 月「白幡演芸大会」「しらはた福祉まつり」日程詳細未定 
       ・2 月「リサイクル図書譲渡会」 
 

 ●質疑応答：出席の委員より以下の意見・報告が出された。 
    【質問】「地区センターまつり」の自治会の出店について、どのような形態でや 

るのか？予算を決めて後で清算していたように記憶している。 
（白幡地区自治連合会会⾧） 

【回答】前回（コロナ前）は、仕入れ、販売、収支を含めすべて自治会さん 
内で行って出店していただいたので、今回も同様でお願いしたい。 
⇒検討します（白幡地区自治連合会会⾧） 

 
 



    【白幡小学校】 
・6 月～2025 年 2 月まで体育館が大規模改修工事。 
校庭の一部も資材置き場など工事関係で一部使用できなくなる。 
それに伴い、例年、秋に開催する運動会を 2025 年度は 5 月に開催予定 
体育室や校庭の学校開放も利用不可になる。 

       
    【自治会】 

・「白幡演芸大会」開催の有無を老人会に確認する 
・「しらはた福祉まつり」は、白幡小学校の体育室改修工事のため 
狭くなった校庭でどのように開催できるのか検討。 
 

Ⅱ．閉会・挨拶( 白幡地区センター館⾧ )               以上 


